

# Semaine de la persévérance scolaire

Pour cet évènement, s'étaient déplacés, parents, membre de la communauté scolaire les animateurs de bassin de la MLDS (Mission de Lutte contre le Décrochage Scolaire, afin **de mettre à l'honneur**

- **Des élèves** qui s'accrochent malgré leurs difficultés
- **Des professeurs** qui collaborent étroitement avec la MLDS et qui accompagnent sans relâche leurs élèves pour qu'ils réussissent.
- **Des intervenants extérieurs** pour leur implication et leur soutien dans l'accompagnement quotidien des jeunes depuis quelques années.

Durant cette matinée remplie d'émotion,

- Les professeurs et les intervenants, avec la complicité de certains élèves camarades ont au travers des acrostiches qu'ils ont rédigés et déclamés à ces jeunes mis à l'honneur, ce que personne ne prend jamais le temps de leur dire, qui remplit le cœur de joie et qui redonne confiance...

Les élèves de leur côté dans le plus grand des secrets en ont fait tout autant pour leurs professeurs. Et leurs tuteurs

La MLDS remercie la documentaliste qui a fait la mise en page de tous les documents.

Acrostiches, attestations d'encouragement et de remerciement pour tous les nominés : élèves, intervenants et professeurs.

